



IBM celebra su centenario en la Universidad de Salamanca

E. A. S.
SALAMANCA

El próximo martes, con motivo de la celebración de su patrón, San Alberto, la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca celebrará una serie de actos entre los que se incluye la conferencia *Nuevos caminos para la Ciencia de la Información*, que pronunciará la directora de Innovación de IBM, Elisa Martín Garijo. La compañía celebra así sus 100 años de vida en la Usal.

El salón de actos de la Facultad de Ciencias también acogerá la entrega de los premios a los mejores expedientes del año pasado, así como el homenaje a los profesores jubilados. Esta facultad tiene en la actualidad aproximadamente 1.700 estudiantes de grado, de los cuales 764 estudian Ingeniería Informática, lo que supone el mayor número de estudiantes de Informática de las universidades de Castilla y León. Grandes multinacionales como INSA o IBM han aprovechado las características de esta facultad para instalarse en Salamanca y en su entorno. ■